

## **Kebut Vaksin, Wabup Paris Yasir Gandeng Disprindag Jenepono Sasar Pedagang Pasar Karisa Gelar Vaksinasi**

**Syamsir, HR - [JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID](http://JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 17, 2021 - 17:56



*Wakil Bupati Jenepono, H. Paris Yasir memantau langsung pelaksanaan vaksinasi covid-19 di pasar karisa Tradisional Turatea/Syamsir.*

JENEPONTO,- Pemerintah Kabupaten Jenepono melalui Dinas Perindustrian dan Perdagangan Jenepono menyasar para pedagang pasar karisa menggelar

vaksinasi covid-19.

Vaksinasi itu bertempat di halaman Pasar Karisa Tradisional Turatea, Jl Pahlawan, Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto Sulawesi Selatan, Rabu (17/11/2021).



Wakil Bupati Jeneponto, Paris Yasir mengatakan, dalam rangka kebut vaksin ini pemerintah harus hadir menyelamatkan keselamatan masyarakat dari penanggulangan pandemi covid-19 ini.

"Saya selaku pemerintah daerah tentu harus hadir di tengah-tengah masyarakat agar bagaimana kita secepatnya keluar dari pandemi ini," jelasnya.

Kebut vaksin ini, lanjut Paris sangat penting digalakkan bersama-sama mengingat capaian vaksinasi covid-19 di Kabupaten Jeneponto ini masih terbilang rendah.

Olehnya itu, Paris Yaris berharap pada akhir November ini vaksinasi di Jeneponto mencapai 60 persen hingga 70 persen seperti dengan daerah lain.

Hal itu tentunya, supaya perekonomian masyarakat Kabupaten Jeneponto cepat stabil.

"Kita upayakan bulan ini vaksinasi kita di jenponto mencapai 60 hingga 70 persen dari target sasaran 313.315," harap Paris.

Di tempat yang sama, Kepala Pasar Karisa Turatea, Syamsuddin BK menuturkan bahwa kegiatan vaksinasi ini diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Jeneponto melalui Dinas Perindustrian dan Perdagangan dan berkerjasama dengan tim nakes vaksinator Dinas Kesehatan Jeneponto.

"Alhamdulillah, hari ini sebanyak 200 orang pedagang pasar yang ikut divaksin," katanya.

Syamsuddin upayakan bahwa semua pedagang pasar karisa yang kurang lebih

1000 pedagang tersebut harus divaksin. Namun ternyata ada juga beberapa pedagang pasar sudah divaksin di Desanya masing-masing.

"Sebenarnya kita targetkan 1000 orang, tetapi sebagian pedagang pasar karisa sudah divaksin di desanya masing-masing," teranginya.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq